

Le personnel des bibliothèques d'hôpitaux

L'Association des Bibliothécaires français s'inquiète fortement de la situation de nos collègues travaillant dans les bibliothèques d'hôpitaux. Elle se mobilise pour obtenir une reconnaissance professionnelle et statutaire. Elle demande la création dans la fonction publique hospitalière d'une filière qui rassemble les bibliothécaires, les documentalistes et les responsables culturels. Elle souhaite que la profession dans son ensemble se mobilise auprès des tutelles respectives de la Culture, de la Santé et de la Fonction publique.

Adoptée à l'unanimité par l'Assemblée générale de l'ABF du 15 juin 2003